

Resultando que por don Luis José Serrano Menéndez se presentó ante la Dirección General de Acción Social escrito solicitando que fuese clasificada como de beneficencia particular la Fundación «Fundación Benéfico-Asistencial Doctor Eduardo Lozano y Ponce de León, para la Tercera Edad y Pensionistas», instituida en Madrid por don Luis José Serrano Menéndez, don Guillermo Marcelino Martín Muñoz, don Manuel Sanz Sanz, don Apolinar de Frutos Aragoneses, don Rafael Moreno Díaz, doña Francisca Sánchez Sánchez, doña Juana Díaz Sanz y don José Luis Sepúlveda Lozano (representado por el primeramente indicado), en nombre propio y en representación de la Asociación «Obra Social Club Hogar de Ancianos y Pensionistas Doctor Lozano», según documento público otorgado ante el Notario de Madrid don José Luis Álvarez Álvarez, el día 18 de julio de 1986, que tiene el número 2.159 de su protocolo y que se acompaña en primera copia;

Resultando que entre los documentos aportados al expediente por el peticionario obran los siguientes: Copia de la escritura de constitución de la Fundación, Estatutos, relación de bienes y valores que constituyen su patrimonio y resguardo acreditativo del Banco Hispano Americano sobre depósito en metálico a nombre de la Fundación;

Resultando que los fines primordiales consignados en la escritura fundacional y reflejados en los Estatutos son: La atención benéfico-asistencial defendiendo los derechos de la Tercera Edad y Pensionistas en general, sin distinción de credos, idearios políticos, raza o sexo, atención geriátrica y gerontológica, entretenimiento, divertimento y terapia ocupacional, así como la organización de excursiones y vacaciones socio-culturales y terapéutico-geriátricas para la Tercera Edad y Pensionistas;

Resultando que el Patronato de dicha Institución de Beneficencia Privada se encuentra constituido por don Luis José Serrano Menéndez, como Presidente; don Guillermo Marcelino Martín Muñoz, Vicepresidente; Secretaria, doña Juana Díaz Díaz; Administrador, don Rafael Moreno Díaz, y Vocales, don Manuel Sanz Sanz, don Apolinar de Frutos Aragoneses, doña Francisca Sánchez Sánchez y don José Luis Sepúlveda Lozano, quedando dicho órgano de gobierno obligado a rendir cuentas y formular presupuestos al Protectorado del Gobierno;

Resultando que el valor de los bienes adscritos a la Fundación asciende a 10.775.000 pesetas y se encuentra integrado por metálico, bienes inmuebles y bienes raíces, que se detallan en la escritura de constitución de la Fundación;

Resultando que la Dirección Provincial de Trabajo y Seguridad Social de Madrid al elevar el expediente lo acompaña de informe en el que se recoge se han cumplido los requisitos y trámites que establece la Instrucción de Beneficencia de 14 de marzo de 1899 y, entre ellos, el de audiencia a los interesados sin que durante el mismo se hayan formulado alegaciones o reclamaciones en contrario, según se acredita en la certificación expedida por el Secretario general de la propia Dirección Provincial que se acompaña;

Resultando que el requerido Patronato para que aportase el documento justificativo del Organismo competente, autorizando la posibilidad de transferir el patrimonio de la Asociación «Obra Social Club de Hogar de Ancianos y Pensionistas Doctor Lozano», adquirido con fondos públicos a través de subvenciones concedidas en su día por el Estado a la Fundación constituida, éste remite oficio de la Dirección General de Bienestar Social de la Consejería de Integración Social de la Comunidad de Madrid, concediendo dicha autorización y solicitado informe del Servicio Jurídico del Departamento, éste es emitido en el sentido de poder continuarse con la tramitación del expediente de clasificación;

Resultando que sometido el expediente al preceptivo informe del Servicio Jurídico del Departamento éste es facilitado en sentido favorable con la resolución propuesta por la que se accede a la clasificación solicitada.

Vistos el Real Decreto y la Instrucción de 14 de marzo de 1899, los Reales Decretos de 8 de abril de 1985, 11 de julio de 1988, 20 de julio de 1988 y la Orden de 12 de enero de 1989;

Considerando que esta Subsecretaría es competente para resolver el presente expediente en uso de las atribuciones que, en orden al ejercicio del Protectorado del Gobierno sobre las Fundaciones benéfico-particulares tiene delegadas de la titular del Departamento por el artículo 1.º de la Orden de 12 de enero de 1989 («Boletín Oficial del Estado» número 12), en relación con los Reales Decretos 530/1985, de 8 de abril («Boletín Oficial del Estado» número 98); 727/1988, de 11 de julio («Boletín Oficial del Estado» número 166), por el que se reestructuran los Departamentos ministeriales; 791/1988, de 20 de julio («Boletín Oficial del Estado» número 176), por el que se determina la estructura orgánica inicial del Ministerio de Asuntos Sociales, y el artículo 7, facultad primera de la Instrucción de Beneficencia de 14 de marzo de 1899, en el que se estipula que corresponde al Protectorado del Gobierno la facultad de clasificar las Instituciones de Beneficencia;

Considerando que conforme previene el artículo 54 de la Instrucción de Beneficencia de 14 de marzo de 1899, el promotor de este expediente de clasificación se encuentra legitimado por tener el carácter de representante legal de la Fundación;

Considerando que el artículo 4.º del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, dice que son de beneficencia privada todas las Instituciones

creadas y dotadas de bienes particulares y cuyo Patronato y Administración haya sido reglamentado por los respectivos fundadores, circunstancias todas ellas que concurren en el presente expediente;

Considerando que el capital fundacional, de un valor aproximado de 10.775.000 pesetas, se estima, como recoge el artículo 58 de la Instrucción suficiente para cumplir los fines benéfico-asistenciales señalados a la Fundación, cuales son la atención benéfico-asistencial defendiendo los derechos de la Tercera Edad y Pensionistas en general, sin distinción de credos, idearios políticos, raza o sexo, atención geriátrica y gerontológica, entretenimiento, divertimento y terapia ocupacional, así como la organización de excursiones y vacaciones socio-culturales y terapéutico-geriátricas;

Considerando que el Patronato se encuentra integrado por don Luis José Serrano Menéndez, como Presidente; don Guillermo Marcelino Martín Muñoz, Vicepresidente; Administrador, don Rafael Moreno Díaz; Secretaria, doña Juana Díaz Sanz, y Vocales, don Manuel Sanz Sanz, don Apolinar de Frutos Aragoneses, doña Francisca Sánchez Sánchez y don José Luis Sepúlveda Lozano;

Considerando que dicho Patronato queda obligado a rendir cuentas y presentar presupuestos anualmente al Protectorado del Gobierno, y siempre a justificar el cumplimiento de las cargas de la Fundación cuando fuese requerido al efecto para ello;

Considerando que el Servicio Jurídico del Departamento informa favorablemente el expediente, accediendo a la clasificación solicitada, Este Departamento ha tenido a bien disponer:

Primero.—Que se clasifique como de beneficencia privada de carácter asistencial la Fundación «Fundación Benéfico-Asistencial Doctor Eduardo Lozano y Ponce de León, para la Tercera Edad y Pensionistas», instituida y domiciliada en Madrid.

Segundo.—Que se confirme a los señores don Luis José Serrano Menéndez, don Guillermo Marcelino Martín Muñoz, doña Juana Díaz Sanz, don Rafael Moreno Díaz, don Manuel Sanz Sanz, don Apolinar de Frutos Aragoneses, doña Francisca Sánchez Sánchez y don José Luis Sepúlveda Lozano, en sus cargos como componentes del Patronato de la Fundación quedando obligados a presentar presupuestos y a rendir cuentas anualmente al Protectorado del Gobierno, en todo caso sujetos a acreditar el cumplimiento de cargas, cuando fuese requerido para ello.

Tercero.—Que los bienes inmuebles se inscriban a nombre de la Fundación en el Registro de la Propiedad y que los valores y metálico sean depositados en el establecimiento bancario que el propio Patronato determine a nombre de la Fundación.

Cuarto.—Que de esta Orden se den los traslados reglamentarios.

Madrid, 3 de mayo de 1989.—P. D. (Orden de 12 de enero de 1989), la Subsecretaria, Carlota Bustelo García del Real.

BANCO DE ESPAÑA

15165

Mercado de Divisas

Cambios oficiales del día 28 de junio de 1989

Divisas convertibles	Cambios	
	Comprador	Vendedor
1 dólar USA	124,815	125,127
1 dólar canadiense	104,519	104,781
1 franco francés	18,714	18,760
1 libra esterlina	195,185	195,673
1 libra irlandesa	169,438	169,862
1 franco suizo	73,783	73,967
100 francos belgas y luxemburgueses	303,510	304,270
1 marco alemán	63,488	63,646
100 liras italianas	8,794	8,816
1 florin holandés	56,357	56,499
1 corona sueca	18,786	18,834
1 corona danesa	16,323	16,363
1 corona noruega	17,454	17,498
1 marco finlandés	28,320	28,390
100 chelines austriacos	901,372	903,628
100 escudos portugueses	76,155	76,345
100 yens japoneses	87,710	87,930
1 dólar australiano	95,131	95,369
100 dracmas griegas	73,688	73,872
1 ECU	131,555	131,885